

## Sebanyak 42 Personel Polres Sumenep Naik Pangkat Periode 1 Januari 2025

Achmad Sarjono - [SUMENEP.JOURNALIST.CO.ID](http://SUMENEP.JOURNALIST.CO.ID)

Dec 31, 2024 - 12:49



SUMENEP – Sebanyak 42 personel Polres Sumenep resmi menerima kenaikan pangkat dalam upacara Korps Raport yang dilaksanakan di Lapangan Tri Brata Polres Sumenep pada Selasa pagi, (31/12/2024).

Upacara ini dipimpin langsung oleh Kapolres Sumenep Akbp Henri Noveri Santoso, S.H., S.I.K., M.M., sebagai Inspektur Upacara, dengan dihadiri

Wakapolres Kompol Trie Sis Biantoro, S.Pd., S.I.K., M.H., Pejabat Utama Polres Sumenep, Para Kapolsek Jajaran serta Ketua Bhayangkari Cabang Sumenep, Ny. Agnes Henri, bersama para pengurus Bhayangkari.

Dalam amanatnya, Kapolres Sumenep menyampaikan bahwa kenaikan pangkat adalah momen yang sangat sakral dan merupakan bentuk penghargaan atas dedikasi serta kinerja para personel yang telah menjalankan tugas tanpa catatan pelanggaran.

“Kenaikan pangkat ini adalah hasil dari kerja keras dan integritas yang telah dijaga dengan baik. Semoga ini menjadi kebanggaan yang mendorong semangat baru untuk terus memberikan yang terbaik bagi masyarakat,” ujar Kapolres.

Salah satu momen menarik dalam upacara ini adalah penyiraman air bunga kepada seluruh personel yang naik pangkat, yang dilakukan langsung oleh Kapolres didampingi Ketua Bhayangkari dan para pejabat utama.

Ritual ini melambangkan semangat baru bagi para personel untuk melanjutkan tugas sebagai abdi negara yang profesional.

Adapun 42 personel yang naik pangkat terdiri dari 14 personel dari Briptu ke Brigadir, 2 personel dari Brigadir ke Briпка, 11 personel dari Briпка ke Aipda, 6 personel dari Aipda ke Aiptu, 3 personel dari Ipda ke Iptu dan 6 personel dari Iptu ke AKP

Di akhir kegiatan, Kapolres Sumenep menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh personel yang menerima kenaikan pangkat.

Ia berharap, dengan pangkat baru ini, para personel dapat semakin meningkatkan semangat dalam menjalankan tugas serta memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.